



祝

## 南ぬ島石垣空港開港3周年！ みんなで踊ろう「おかえり南ぬ島」開催！

石垣島が新空港開港に大いに盛り上がった2013年3月7日から3年。あの感動と喜びをもう一度と『祝！開港3周年 みんなで踊ろう「おかえり南ぬ島」』が市内新栄公園にて開催されました。会場には石垣市出身バンド「きいやま商店」の三人も登場し、新曲「誕生日がやって来たワイ！ワイ！ワイ！」を初披露し新空港開港を祝いました。

同イベントに参加した中山市長は「みんなで踊つて、3年前のあの感動をもう一度思い出してください！」と挨拶。今回のメインプログラムでは「きいやま商店」の歌に合わせて会場に駆け付けた300人の市民、観光客全員で新空港開港PRの為に制作した「おかえり南ぬ島／ビギやま商店（きいやま商店×BEGIN）」を踊り新空港開港3周年をお祝いしました！

イベント終了後には参加者全員で人文字の「3」を作り、ドローンを飛ばした空撮による記念撮影が行われました。（表紙写真）

## 「さんしんの日」350人が大合奏！

「さんしんの日」（3月4日）、石垣市総合体育館メインアリーナにて「弾き鳴らしようら ばがすいまぬ肝心」をスローガンに第16回サンシン大合奏会が行われ、会派や世代を超えたサンシン愛好家350人が集合し大合奏を行いました。

このサンシンの日大合奏会は平成5年に沖縄本島で始まったことがきっかけで、平成13年から石垣市でも開催されています。

午後7時には時報と共に世界各地同時に「かぎやで風節」が演奏されサンシンの奏でる音色が世界を一つにしました。



## 東日本大震災犠牲者追悼・復興祈念式が執り行われました

式典には石垣・岩手かけはし交流協会、行政関係者、世界平和の鐘の会、保育園児童ら多くの市民が参列しました。

式典では石垣市混声合唱団が復興支援ソング「花は咲く」を合唱し、被災地へやさしく、そして温かい歌声を届けました。

震災発生時刻の午後2時46分には全員で黙とうを捧げ、その後参加者全員で平和への想いが被災地に届くようにと色とりどりの風船を大空に向けて放ちました。

## 全国B型肝炎訴訟沖縄弁護団による講演会、無料相談会のお知らせ

沖縄県では、平成28年2月までに197名が訴訟を提起し、153名が和解しています。石垣島など八重山諸島の方でも、弁護団と相談して訴訟による救済を受けることができます。平成28年4月16日に開催される講演会、無料相談会にご参加ください。

【日時】平成28年4月16日 13:30～ 講演会（14:30～15:30）

【場所】ホテルグランビューホテル石垣 【問合せ】うりづん法律事務所 ☎ 098-851-9930